

## Radio Teriya

La communication orale a une immense importance en Afrique et les radios locales répondent pleinement aux besoins des populations. C'est à la fois un outil de divertissement, d'information et de formation pour les paysans, les femmes et les enfants.

C'est dans cet esprit que Radio Teriya a été créée, d'autant plus qu'au Mali, pays démocratique, ces radios sont libres et indépendantes.

Dans le cadre du Service National Humanitaire de l'époque et d'un accord entre le Ministère de l'Action Humanitaire d'une part et TERIYA d'autre part, Sylvain Ricard a entrepris en 1993 avec la population un travail extrêmement positif qui a abouti à la mise en place de cette radio locale. Grâce à Sylvain et d'autres personnes de Teriya ou missionnées par elle, cette radio a pris de l'ampleur et s'est bien équipée, jusqu'à atteindre un rayon d'émission de 80 Km.

En juin 2004, la radio a été officiellement reconnue par l'état et sa fréquence d'émission lui est définitivement attribuée.

En 2006, à la suite de dommages dus à la foudre, Radio Teriya a fonctionné beaucoup moins bien et sa diffusion ne portait plus qu'à une vingtaine de kilomètres.

Des grands travaux de rénovation ont été effectués en 2007 grâce au financement de Teriya et du Conseil Général des Yvelines.

Ils ont permis à la radio de retrouver sa portée initiale de 80 kms et de disposer de nouveaux matériels de qualité.

Désormais l'enjeu prioritaire de la radio est d'acquérir grâce à une bonne gestion son indépendance financière.